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 OFÍCIOS
 CÂMARAS MUNICIPAIS
Nº 235/2018, de Rio Claro,, encaminha cópia de Moção 

manifestando-se acerca da PEC 02/18, Rel. nº 024632/2018
Nº 753/2018, de Santa Bárbara d'Oeste, encaminha cópia 

de Moção 569/18 , Rel. nº 024633/2018
Nº 101/2018, de Parapuã, encaminha cópia de Moção 5/18 

manifestando-se acerca da PEC 02/18, Rel. nº 024634/2018
Nº 1426/2018, de Santo Anastácio, encaminha cópia de 

Moção 8/18 manifestando-se acerca do PL 347/18, Rel. nº 
024635/2018

Nº 1445/2018, de Santo Anastácio, encaminha cópia 
de Moção 9/18 manifestando-se acerca do PL 31/18, Rel. nº 
024636/2018

Nº 227/2018, de Amparo, encaminha cópia de Moção 8/18 
manifestando-se acerca da PEC 02/18, Rel. nº 024637/2018

Nº 156/2018, de Vargem Grande Paulista, encaminha cópia 
de Moção 18/18 manifestando-se acerca da PEC 02/18, Rel. nº 
024638/2018

Nº 1463/2018, de Santo Anastácio, encaminha cópia de 
Moção 10/18 manifestando-se acerca do PL 471/18, Rel. nº 
024640/2018

GOVERNO DO ESTADO - CASA CIVIL
S/Nº, encaminha respostas às Indicações 1778, 1948, 1949, 

1950, 1951, 1952, 1953, 1954, 1955, 1956, 1957, 1958, 1959, 
1960, 1961, 1962, 1963, 1964, 1965, 1966, 1967, 1968, 1969, 
1970, 1971, 1972, 1973, 1974, 1975, 1976, 1977, 1978, 1979, 
1980, 1981, 1982, 1983, 1984, 1985, 1986, 1987, 1988, 1989, 
2064, 2066 e 2067/18, Rel. nº 024639/2018

SECRETARIAS DE ESTADO
Nº 482/2018, da Educação - Diretoria de Ensino oeste Cam-

pinas, encaminha ofício comunicando a celebração de convênio 
nº 0950/0043/2016, Rel. nº 024629/2018

Nº 679/2018, de Esporte, Lazer e Juventude, encaminha 
ofício comunicando a celebração de convênio com diversas 
prefeituras, Rel. nº 024630/2018

Nº 4160/2018, da Saúde, encaminha ofício comunicando a 
celebração de convênios com diversas prefeituras e entidades 
no exercício de 2018, Rel. nº 024631/2018

 REQUERIMENTOS DE INFORMAÇÃO

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 221, DE 2018
Nos termos do artigo 20, inciso XVI, da Constituição do 

Estado, combinado com o artigo 166, da XIV Consolidação 
do Regimento Interno, requeiro seja oficiado ao Secretário de 
Estado de Educação, para que responda às questões formula-
das abaixo, sobre a situação dos professores que exercem a 
substituição eventual de aulas e classes na rede estadual de 
educação:

1- Além dos professores categorias “S”, “V” e “O”, há 
outras categorias que exercem a função de substituição eventu-
al de classes ou aulas nas escolas?

2- Qual é a lei que criou o professor Categoria “S”? Qual 
é o seu vínculo com a Secretaria? Qual é sua jornada diária 
obrigatória? Ele tem lotação? Como é feito o chamamento para 
substituir eventualmente as aulas/classes sem professores?

3- Qual é a lei que criou o professor Categoria “V”? Qual 
é o seu vínculo com a Secretaria? Qual é sua jornada diária 
obrigatória? Ele tem lotação? Como é feito o chamamento para 
substituir eventualmente as aulas/classes sem professores?

4- O que diferencia o professor Categoria “S” do Categoria 
“V”? É o vínculo?

5- Em que situação o professor Categoria “O” exerce a 
função de substituição eventual?

6- Como são chamados, pela escola, para o exercício da 
substituição eventual? No dia anterior? No mesmo dia? Em 
cima da hora?

7- Procede a denúncia de que professores eventuais são 
obrigados, a mando das diretorias de ensino, a permanecerem 
oito horas diárias na escola tendo ou não aulas/classes para 
exercer a substituição?

8- Que direitos assistem a esses professores que exercem 
a eventualidade?

JUSTIFICATIVA
A situação dos professores que exercem a “função de 

substituição eventual” é extremamente precária. Não há víncu-
los que permitam ao professor ter algumas garantias. A única 
garantia é a precariedade, o desconhecimento de seus direitos 
– se é que há algum – e a exploração da mão de obra barata.

Enquanto outras redes de educação tratam o professor 
eventual como membro da carreira, na SEE o eventual é colo-
cado absolutamente à margem do sistema e explorado em seu 
tempo e em sua tarefa.

Para conhecer um pouco mais o que rege essa precarie-
dade – e com o objetivo de propor alterações – é que estamos 
fazendo estes questionamentos.

Sala das Sessões, em 13/9/2018.
a) Carlos Giannazi

 INDICAÇÕES
 CORONEL CAMILO
2072/2018
Indica ao Senhor Governador a alteração do "caput" do 

artigo 4ºA e parágrafos da Lei Complementar 857/1999, a fim 
de que o policial militar, o policial civil e os servidores da Secre-
taria da Administração Penitenciária possam ser indenizados 
pela licença-prêmio não usufruída equivalente a 90 (noventa) 
dias, podendo ser solicitado em qualquer época do ano, confor-
me interesse e necessidade do servidor.

 Comissões
COMUNICADOS

COMISSÃO DE SAÚDE
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 18/09/2018, terça-fei-
ra, às 14:00 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade de:

1. Deliberar sobre pauta anexa;
2. Proceder à oitiva do Senhor Dr. Marco Antônio Zago, 

Secretário de Estado da Saúde, com o objetivo de apresentar 
o andamento de sua gestão e o desenvolvimento de ações do 
Segundo Quadrimestre de 2018, conforme previsão expressa 
no artigo 36, § 5º, da Lei Complementar nº 141, de 2012, e no 
artigo 52-A da Constituição do Estado de São Paulo;

3. Tratar de assuntos de interesse da Comissão

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Fernando Capez
Celino Cardoso PSDB Roberto Massafera
Hélio Nishimoto PSDB Welson Gasparini
Carlos Neder PT Enio Tatto
Marcos Martins PT Geraldo Cruz
Edmir Chedid DEM
Doutor Ulysses PV Afonso Lobato
Itamar Borges MDB Léo Oliveira
Milton Vieira PRB Wellington Moura
André do Prado PR Marcos Damasio

Sala das Comissões, em 12/09/2018.
Deputado Edmir Chedid - Presidente

7ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 764/2016 - Deputado Orlando Bolçone 

- Dispõe sobre o oferecimento do Exame de Colonoscopia em 
toda Rede Pública de Saúde do Estado e dá outras providências. 
- Deputado Milton Vieira - favorável

2 - Projeto de lei 727/2017 - Deputada Rita Passos - Revo-
ga a Lei nº 11.255, de 2002, que obriga os técnicos em prótese 
dentária a afixarem em seus laboratórios, de modo visível, 
informação quanto à proibição legal de realizarem quaisquer 
procedimentos odontológicos, clínicos ou cirúrgicos, a pacien-
tes. - Deputado André do Prado - favorável

3 - Projeto de lei 948/2017 - Deputado Gil Lancaster - Torna 
obrigatório aos hospitais Estaduais fornecerem por escrito uma 
justificativa, quando da impossibilidade de atendimento do 
paciente. - Deputado Milton Vieira - favorável

4 - Projeto de lei 1029/2017 - Deputado Junior Aprillan-
ti - Torna obrigatória a inclusão de escovas dentais infantis e 
adultas, creme dental e fio dental como item na cesta básica 
de alimentos do empregado público, privado e correlatos, no 
Estado. - Deputado André do Prado - favorável, com a emenda 
proposta pela CCJR

5 - Projeto de lei 51/2018 - Deputado Gil Lancaster - Auto-
riza o Poder Executivo a criar o serviço de atendimento de 
enfermagem nos cemitérios localizados no Estado. - Deputado 
Hélio Nishimoto - favorável - C.N., D.U.

6 - Projeto de lei 61/2018 - Deputado Gil Lancaster - Cria 
o "Programa de Prevenção à Doença de Coats", no Estado. - 
Deputado Itamar Borges - favorável

7 - Projeto de lei 71/2018 - Deputado Gil Lancaster - Cria o 
"Programa de Prevenção da Saúde à Síndrome de Cushing", no 
Estado. - Deputado Hélio Nishimoto - favorável

8 - Processo 197/2018 - Carlos Antonio Nascimento de 
Souza - Relata a falta de médico no Hospital Geral de São 
Mateus e no Hospital Estadual Sapopemba. - Deputado Carlos 
Neder - Cota propondo Requerimento de Informações ao Secre-
tário de Estado da Saúde

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
9 - Projeto de lei 777/2016 - Deputado Igor Soares - (CON-

CLUSIVA) Dá a denominação de "Vilobaldo Carvalho Teixeira 
Filho" ao Ambulatório Médico de Especialidades, AME em 
Itapevi. - Deputado Itamar Borges - favorável, na forma do 
substitutivo proposto pela CCJR

10 - Projeto de lei 1085/2017 - Deputado Gil Lancaster - 
(CONCLUSIVA) Institui a "Semana de Conscientização sobre a 
Síndrome de Berardinelli". - Deputado André do Prado - favorável

11 - Moção 37/2018 - Deputado Luiz Carlos Gondim - 
(CONCLUSIVA) Apela ao Ministério da Saúde para que deter-
mine a imediata adoção das medidas necessárias visando à 
realização de amplas e permanentes Campanhas de Conscien-
tização para Doação de Sangue, através de ações coordenadas 
com as Secretarias de Saúde (Estadual e Municipais), Entidades 
de Classe, Associações e Sociedade Civil organizada, com o 
objetivo de ampliar as doações de sangue em nosso Estado. - 
Deputado André do Prado - favorável

Para deliberação:
Item 12: Requerimento de autoria do Senhor Deputado 

Edmir Chedid que requer que a Comissão de Saúde apresente 
uma 'indicação ao Senhor Secretário de Saúde, solicitando a 
ampliação do número de cotas para o cadastro de doadores de 
medula óssea no Hemonúcleo de Sorocaba'.

Item 13: Requerimento de autoria do Senhor Deputado 
Edmir Chedid que requer que sejam convidados o Senhor 
Roberto Claudio Loscher e a Senhora Dra. Magali Vicente 
Proença, ambos Diretores Técnicos do Conjunto Hospitalar do 
Mandaqui, para prestar 'informações sobre a gestão da referida 
unidade hospitalar, no que se refere aos problemas relatados 
pelo Conselho Gestor da unidade nas assembleias realizadas 
no último ano e as providências e encaminhamentos adotados 
para solucioná-los'.

Item 14: Requerimento de autoria do Senhor Deputado 
Carlos Giannazi que requer a convocação do Superintendente 
do Instituto de Assistência Médica do Estado - IAMSPE, ou 
aquele que responda pela função, e do Presidente do Conselho 
Administrativo da empresa Qualicorp Administradora de Benefí-
cios S/A, para que esclareçam sobre denúncias de irregularida-
des em contratos firmados entre o IAMSPE e a empresa, objeto 
de ação civil pública por improbidade administrativa, proposta 
pelo Ministério Público Estadual. (Vista: André do Prado)

Item 15: Requerimento de autoria dos Senhores Deputados 
Marcos Martins e Carlos Neder que requer que seja convidado 
o Senhor Dr. David Uip, ex-Secretário de Estado da Saúde, coma 
finalidade de apresentar dados atualizados do combate e da 
prevenção a febre amarela, resultados do plano de vacinação 
para o Estado e esclarecimentos sobre desvio de medicamento 
no Hospital Emilio Ribas. (Vista: Itamar Borges, Carlos Neder, 
Hélio Nishimoto, Roberto Massafera, Milton Vieira, Marcos Mar-
tins e André do Prado)

Item 16: Requerimento de autoria da Senhora Deputada 
Beth Sahão e dos Senhores Deputados Carlos Neder e Marcos 
Matins que requer que seja convocado o superintendente da 
Fundação para o Remédio Popular, Sr. Durval de Moraes Júnior, 
para prestar informações acerca das denúncias de favorecimen-
to do consórcio liderado pela Empresa Construções e Comércio 
Camargo Corrêa S.A. (Vista: Hélio Nishimoto e André do Prado)

Item 17: Requerimento de autoria dos Senhores Deputados 
Marcos Martins e Carlos Neder que requer que seja convidado 
o Senhor Latif Abrão Júnior, Superintendente do Instituto de 
Assistência Médica ao Servidor Público Estadual (Iamspe) para 
que esclareça sobre irregularidades em contratos envolvendo 
a empresa Qualicorp e o Iamspe. (Vista: Itamar Borges, Marcos 
Martins, Hélio Nishimoto, Roberto Massafera, Milton Vieira e 
André do Prado)

Para ciência:
Item 18: Procuradoria da Assembleia Legislativa de São 

Paulo encaminha Parecer 274-0, de2018, referente ao ofício 
GS nº 2350/2018 - Renúncias apresentadas por membros da 
Assembleia à participação na comissão de avaliação da execu-
ção do contrato de gestão das organizações sociais de saúde.

Item 19: Divisão de Proposições Legislativas da Assembleia 
Legislativa de São Paulo, atendendo solicitação da Comissão de 
Saúde, encaminha minuta de requerimento de informação para 
apreciação e deliberação.

 Debates
10 DE SETEMBRO DE 2018
57ª SESSÃO SOLENE - COMEMORAÇÃO 
DO DIA DO PROFISSIONAL 
DE EDUCAÇÃO FÍSICA

Presidência: HÉLIO NISHIMOTO

RESUMO

1 - HÉLIO NISHIMOTO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - IZABEL DE JESUS PINTO
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE HÉLIO NISHIMOTO
Informa que a Presidência Efetiva convocara a 
presente sessão solene, a pedido deste deputado, para 
a "Comemoração do Dia do Profissional de Educação 
Física". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional 
Brasileiro", executado pela Seção da Banda da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo. Anuncia a apresentação de 
um vídeo institucional do Cref4/SP.
4 - SEBASTIÃO GOBBI
Primeiro secretário do Conselho Federal de Educação Física, 
representando o presidente Jorge Steinhilber, cumprimenta 
o deputado Hélio Nishimoto por valorizar o profissional de 
Educação Física. Saúda as autoridades presentes. Diz estar 
satisfeito em ver vários oficiais da Polícia Militar presentes 
nesta sessão, já que teve a sua formação em Educação 
Física nesta instituição. Parabeniza, em nome do presidente 
do Conselho Federal de Educação Física, a iniciativa do 
Cref4 por criar a Comenda do Estado de São Paulo e a 
Medalha do Mérito de Educação Física. Afirma que estas 
outorgas representam a gratidão, em retribuição a atuação 
competente e ética dos profissionais de Educação Física. 
Ressalta o trabalho de valorização destes profissionais.

5 - IZABEL DE JESUS PINTO
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega da Comenda 
do Estado de São Paulo Cref4 - Ordem da Educação 
Física às personalidades indicadas pelos membros do 
Conselho Regional de Educação Física. Anuncia a 
entrega da Comenda Benemérita às personalidades e 
organizações que contribuíram para o engrandecimento 
da Educação Física na sociedade paulista e brasileira. 
Presta homenagem, com entrega da Medalha de Mérito 
da Educação Física, aos profissionais de Educação Física 
indicados pelos conselheiros.
6 - HUMBERTO PANZETTI
Representante dos homenageados, cumprimenta as 
autoridades presentes. Parabeniza o comando da Polícia 
Militar. Lembra que a PM teve a primeira faculdade de 
Educação Física do País. Elogia as pessoas que batalham 
pelo esporte nacional. Demonstra seu orgulho em estar 
nesta homenagem com um grupo seleto de profissionais. 
Esclarece que o presidente Nelson Leme da Silva Junior 
busca a valorização da profissão. Agradece a Deus 
pela oportunidade de ter sido um dos homenageados. 
Parabeniza todos os homenageados. Considera que 
estes podem fazer a diferença e transformar a sociedade. 
Deseja a todos que continuem a luta para que o esporte 
efetivamente contribua com a inclusão e a qualidade de 
vida. Cumprimenta o deputado Hélio Nishimoto.
7 - NABIL GHORAYEB
Médico cardiologista, cumprimenta as autoridades 
presentes. Ressalta a parceria dos educadores físicos com 
a medicina, em especial com a cardiologia. Diz ter lutado 
para que a profissão fosse reconhecida. Lembra de seu 
professor de Educação Física do Arquidiocesano, que disse 
ter marcado sua vida de estudante. Menciona sua ética 
no esporte, assim como a exigência com os seus alunos. 
Demonstra o seu orgulho em ter sua filha como educadora 
física. Informa que como cardiologista do Instituto 
Dante Pazzanese, sempre prestigiou esta profissão. Diz 
ter fundado um departamento ligado à Educação Física. 
Incentiva a prática de exercícios físicos com a orientação 
de um bom profissional, para evitar problemas de saúde. 
Agradece os profissionais de Educação Física e toda a 
diretoria do Conselho de Educação Física. Afirma que esta 
homenagem o deixou muito feliz e honrado.
8 - NELSON LEME DA SILVA JUNIOR
Presidente do Conselho Regional de Educação Física 
de São Paulo - Cref4/SP, cumprimenta as autoridades 
presentes. Agradece a Deus e à sua família pela paciência 
e a aceitação de suas ausências, mas sempre dando 
forças para continuar a sua missão. Discorre sobre a 
história da Educação Física no Brasil, desde 1910, com 
a criação da primeira escola na Polícia Militar. Cita a 
criação do Centro Militar de Educação Física em 1922, 
e sua transformação em Escola de Educação Física do 
Exército durante o Governo Getúlio Vargas. Menciona 
sua atuação em todo o território nacional. Exibe sua 
Medalha do Centenário, recebida pela Escola de Educação 
Física da PM. Destaca os 20 anos da regulamentação 
da profissão. Cita diversas pessoas e instituições que 
desenvolveram vertentes e oportunidades de trabalho 
para os profissionais da Educação Física. Ressalta a 
importância de todos os homenageados. Lembra a 
atuação de várias personalidades, que protagonizaram 
uma luta incessante em prol do crescimento da profissão. 
Menciona a realização do evento anual em comemoração 
ao Dia do Profissional de Educação Física. Informa que os 
profissionais podem atuar em muitos lugares diferentes. 
Diz que a entrega da Comenda do Estado de São Paulo, 
a Medalha de Mérito e a Comenda Benemérita tem o 
objetivo de reconhecer as ações meritórias de todos os 
homenageados, além de reconhecer publicamente as 
instituições envolvidas. Reverencia a profissão de educador 
físico.
9 - PRESIDENTE HÉLIO NISHIMOTO
Parabeniza toda a diretoria do Cref4 e todos os 
homenageados. Agradece os presentes nesta solenidade. 
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Hélio Nishi-

moto.
 * * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- Por iniciativa da Comissão de Assuntos Desportivos da Alesp, 
neste ato representada pelo seu presidente, deputado Hélio 
Nishimoto.

Convidamos, para compor a Mesa, o deputado Hélio Nishi-
moto, presidente da Comissão de Assuntos Desportivos da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. Coronel PM 
Eduardo Rodrigues Rocha, comandante do Corpo de Bombeiros 
de São Paulo. Coronel PM Valdir Pavão, comandante da Escola 
Superior de Bombeiros. Coronel PM Washington Luiz Gonçalves 
Pestana, comandante da Escola de Educação Física da PM do 
estado de São Paulo. Tenente coronel PM Ricardo de Freitas 
Villalva, subcomandante da Cecap. Sebastião Gobbi, primeiro 
secretário do Conselho Federal de Educação Física, representan-
do o presidente Jorge Steinhilber. Nelson Leme da Silva Junior, 
presidente do Conselho Regional de Educação Física de São 
Paulo, Crefi 4.
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